



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4628

2 Pièces

50 m²

Réf. 4628-ETH

249 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'office immobilier d'aix-en-provence vous présente à la vente cet appartement t2 de 50m² à rénover, idéalement situé sur le haut du pigonnet. Situation et contexte :situé dans le quartier recherché du pigonnet, cet appartement se trouve à proximité immédiate des commerces, écoles et transports en commun. Description intérieure :d'une surface approximative de 50m², cet appartement au rez-de-chaussé se compose d'une belle pièce à vivre ainsi qu'une cuisine séparé. Coin nuit :un coin nuit peut être aménagé dans la pièce de VI, ou un réaménagement peut être prévu afin de créer une chambre ...

The aix-en-provence real estate office presents for sale this 50m² one-bedroom apartment to renovate, ideally located on the top of pigonnet. Location and context:located in the sought-after pigonnet district, this apartment is in the immediate vicinity of shops, schools and public transport. Interior description:with an approximate surface area of 50m², this ground floor apartment consists of a beautiful living room and a separate kitchen. Sleeping area:a sleeping area can be set up in the living room, or a rearrangement can be planned to create a separate bedroom. Conclusion:this apartment ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4628



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4628

www.residences-immobilier.com